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Frankfurt, 16. August 2021 
 
Parkour ist eine Sportart. 
Parkour spricht man so aus: Par-kur. 
Beim Parkour überwindet man Hindernisse  
 
Zum Beispiel:  
Man springt von Mauer zu Mauer. 
Oder von Treppe zu Treppe. 
Oder von Treppe zu Mauer. 
 
Wir nutzen die Hindernisse im Park beim Treffpunkt. 
Ihr braucht Sport-Kleidung und Trinken.  
 
Für alle! 
Du kannst an dem Sport-Angebot teilnehmen,  
wenn du zwischen 14 und 26 Jahre alt bist. 
Es gelten die aktuellen Corona-Regeln! 

 
Viele Grüße, Julian (Mauersberger) 

Anmeldung 069 6 78 01-170 
julian.mauersberger@tuju.de 

            

 
 
02. Oktober 2021 

             

 
 
12:00 – 14:00 Uhr 

             

 
Treffpunkt:  
Parkour Park Offenbach  
63069 Offenbach  
gegenüber Gustav-Adolf-Straße 20 

 

Workshop: Parkour 
Sport-Angebot der Deutschen Turnjugend 
Einfache Sprache (ungeprüft) 
 
 


